
 

Compte-rendu Conseil d’Administration ABF Pays de la Loire 

Le 5 décembre 2022 
Médiathèque La Pléiade à Ancenis 

Présents : Nathalie Godard, Violaine Godin, Florence Gombeau, Sandrine Coston, Martine Legué 
Excusés : Julien Bodin, Florence Doucet 
 
CR du CA du 14 novembre 2022 à envoyer pour une validation par mail. 
 

Site de formation 

Problème de financement d’un élève en raison de l’absence de mention des 10 heures de bénévolat 
dans le référentiel de la formation d’auxiliaire de bibliothèque. Violaine se renseigne sur un potentiel 
cas similaire dans une autre région auprès de la commission formation. 
Concernant la reprise du site de formation, Valérie Schiettecatte s’est proposée. Dans l’idéal il 
faudrait 3 personnes. Martine Legué se propose à condition d’être à trois. Violaine Godin se propose 
pour faire un tuilage sur l’année (donc une 4e personne). Le recrutement d’un salarié de l’ABF est en 
cours mais nous n’avons ni nom ni date d’embauche. 
Nous attendons la date limite du 15 janvier pour annoncer un arrêt du site ou non. 
Relance par mail aux enseignants pour préciser que sans autre candidature le site ferme. Violaine 
prépare un mail. 
Redemander à ce que les évaluations des tuteurs à l’année soient à remplir en ligne. 
 

Assemblée générale régionale 2022 : le lundi 5 décembre  

Quelques adhérents ou futurs adhérents en plus des 18 élèves de la promotion en cours et de la 
quinzaine d’élèves de l’année dernière qui sont venus chercher leur diplôme et rencontrer la 
promotion en cours. 
Présentation très intéressante du réseau Bibliofill (système fonds flottant) et visite de la 
médiathèque La Pléiade. 
CR à réaliser par Violaine. 
 

Réunion DRAC sur la formation des bibliothécaires 
Réunion de coordination de la formation aux bibliothécaires de la région Pays de la Loire. 
Information du post Facebook d’appel à reprise de la gestion du site de formation. 
Fabrique du numérique sur les bibliothèques vertes. 
Liens sur la formation sur le site de la DRAC. 
Proposition de la directrice de la bibliothèque municipale de Nantes d’accueillir cette journée 
professionnelle à la médiathèque Jacques Demy à Nantes. 
  



Journée d’étude bibliothèques vertes 

Nathalie et Violaine rencontrent le 9 janvier avec Mélanie Cronier à Mobilis pour définir les modalités 
du partenariat dont le financement, le calendrier et le lieu. 
Envoi de mails au groupe de travail pour informer de l’avancée du projet. 
 
Réunion du groupe de travail à prévoir début février. 
 

Mobilis 

Nouvellement arrivée à Mobilis, Adèle Spieser, directrice a demandé à rencontrer individuellement 
chaque administrateur. Aussi, Sandrine Coston a rencontré Adèle Spieser le 25 novembre dernier. 
 

CA et Communication 

Treillières refus sur la date et non pas sur le principe. Demande en attente pour Challans. 
23/01, CA en visio à18h 
20/02, CA en visio à 17h 
20/03, CA en présentiel 
Information à passer sur Facebook, sur la page abf régionale et dans la newsletter régionale en début 
d’année, avec les vœux, le renouvellement de l’adhésion et une invitation à venir nous rencontrer. 


